

Nombre del Programa/Proyecto:	Proyecto EbAMar – Medidas de adaptación basadas en Ecosistemas para un manejo integrado de zonas marino-costeras
País:	Perú
Tema/ sector/ workstream:	Biodiversidad

Festival Somos EbAMar: un espacio para encontrarnos con el mar

FESTIVAL SOMOS EBAMAR 2021



EDUCACIÓN
AMBIENTAL

CULTURA
AMBIENTAL

CIUDADANÍA
AMBIENTAL

Fotos: Actividades de educación, cultura y ciudadanía ambiental del Festival Somos EbAMar 2021. Archivo GIZ/ EbAMar

Con toda la alegría que inspira el océano se realizaron dos ediciones del Festival Somos EbAMar en las provincias de Paita y Sechura, Piura – Perú. Teniendo el Programa Municipal EDUCCA como norte para asegurar su sostenibilidad, se implementaron actividades de educación, cultura y ciudadanía ambiental durante el mes de julio y fines de agosto. Los resultados fueron:

En el componente de educación ambiental:

- Más de 420 escolares y ciudadanos informados sobre la conservación de la biodiversidad marina, mediante charlas virtuales.
- Más de 320 escolares de 5to primaria a 5to secundaria inscritos en el concurso escolar de dibujo y pintura.

En el componente de ciudadanía ambiental:

- Se realizaron 3 limpiezas de playa: Playa El Toril - Paita, Playa Reventazón - Illescas y Playa Vista Hermosa- Parachique, donde más de 100 recogieron cerca de 2 toneladas de basura.
- Se desarrollaron 2 limpiezas submarinas en la Bahía de Paita y el Desembarcadero Pesquero Artesanal Parachique, donde 45 buzos pescadores voluntarios recogieron más de 1 tonelada de basura del fondo marino.

En el componente de cultura ambiental:

- Se pintaron 4 murales comunitarios en los que se plasmó el admirable y arduo trabajo de los/as pescadores artesanales y las riquezas del mar.
- Se pintaron 2 lienzos bajo el mar en los que se retrató la dualidad de las riquezas marinas versus la contaminación de la acción humana.

De esta manera, el sector público, privado, sociedad civil y cooperación internacional se sumergieron en esta gran ola marina.

Las dos ediciones del festival fueron organizadas por el Ministerio del Ambiente, el Gobierno Regional de Piura y las Municipalidades Provinciales, con el apoyo de la Cooperación Alemana para el Desarrollo, implementada por la GIZ, a través del proyecto EbAMar, y el sector privado.

Resumen de la noticia

El Festival Somos EbAMar realizó actividades de educación, cultura y ciudadanía ambiental durante el mes de julio y agosto en las provincias de Paita y Sechura en la región de Piura, Perú. Este gran encuentro marino convocó al sector público, privado, cooperación y sociedad civil a promover la conciencia ambiental y la conservación de nuestro océano.

Para obtener más información, póngase en contacto con rosa.rodriguez@giz.de